



Journée d'action du 11 octobre

RESISTANCE, REVENDICATIONS, ACTION ! UN MESSAGE ENTENDU AUSSI A LA DGFIP

Résistance ! Face à la politique d'austérité mise en œuvre par Sarkozy, son gouvernement et sa majorité, c'est ce mot qui a parcouru les nombreuses et importantes manifestations de cette journée de mobilisation du 11 octobre.

Mais pas seulement ! Les salariés rassemblés par milliers dans l'unité et la multiplicité des branches professionnelles ont aussi exprimé haut et fort leurs revendications comme autant d'alternatives porteuses de progrès pour tous.

Le message de la CGT s'est manifestement frayé un large chemin lors de cette journée. **Face à la dégradation continue de la situation des salariés, palpable et concrète au quotidien, on ne peut s'en remettre à l'attente passive de jours meilleurs. L'intervention des salariés est indispensable pour que d'autres choix prévalent enfin.**

A la DGFIP, 20% des agents ont participé à la grève.

Cet engagement conséquent dans l'action dans un contexte économique et social difficile, même s'il est en deçà de mobilisations antérieures, montre, qu'à l'image des autres salariés, les personnels de la DGFIP n'entendent pas se laisser anesthésier par la démagogie libérale.

Si les interrogations sur l'impact de l'action collective dans la période a manifestement fait obstacle à une participation de plus grande ampleur, cela ne signifie en rien que les agents donnent un blanc seing aux politiques régressives dont ils subissent quotidiennement les effets néfastes dans leur vie professionnelle et personnelle.

Les élections professionnelles du 20 octobre prochain constitueront le prochain rendez vous d'action pour la satisfaction des revendications en permettant aux agents de la DGFIP de donner, par le vote CGT, un poids plus grand au syndicalisme de lutte et de propositions.

Montreuil, le 12 octobre 2011